

Nama Peserta Didik : Djati Angkasa Putra  
 NIPD / NISN : 3741 / 0088704756  
 Nama Sekolah : SD Kanisius Girisonta  
 Alamat Sekolah : Jl. Soekarno Hatta No. 97 Bergas

Kelas : IV (empat)  
 Semester : 2 (dua)  
 Tahun Pelajaran : 2017/ 2018

**A. SIKAP**

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
1. Sikap Spiritual	Ananda Djati Angkasa Putra "Sangat Baik" dalam Sikap taat beribadah, "Baik" dalam Sikap bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan sesuatu, toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Ananda Djati Angkasa Putra "Baik" dalam Sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, rasa ingin tahu.

**B. Pengetahuan dan Keterampilan**

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	74	C	Ananda Angkasa cukup dalam pengetahuan Agama	74	C	Ananda Angkasa cukup dalam Keterampilan Agama

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.</p> <p>"Cukup Baik" dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.</p>	72	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.</p> <p>"Cukup Baik" dalam menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.</p>
3	Bahasa Indonesia	68	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan.</p> <p>Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Djati Angkasa Putra akan mampu dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi.</p>	71	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri.</p> <p>"Cukup Baik" dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis.</p>
4	Matematika	72	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Baik" dalam menjelaskan data diri peserta didik dan lingkungannya yang disajikan dalam bentuk diagram batang.</p> <p>"Cukup Baik" dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat.</p>	72	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat.</p> <p>"Cukup Baik" dalam mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat.</p>

5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	69	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar.</p> <p>"Cukup Baik" dalam mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.</p>	71	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya.</p> <p>"Cukup Baik" dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.</p>
	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	72	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.</p> <p>"Cukup Baik" dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial, dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.</p>	72	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.</p> <p>"Cukup Baik" dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial, dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.</p>
7	Seni Budaya dan Prakarya	66	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Djati Angkasa Putra akan mampu dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel.</p>	75	C	<p>Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik.</p> <p>"Cukup Baik" dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik.</p>



8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	74	C	Ananda Djati Angkasa Putra "Baik" dalam menerapkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama. "Cukup Baik" dalam menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.	78	B	Ananda Djati Angkasa Putra "Baik" dalam mempraktikkan gerak dasar satu gaya renang. "Cukup Baik" dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.
c. Muatan Lokal							
	a. Bahasa Jawa	70	C	Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam mengenal sandhangan panyigeging wanda dan sandhangan wyanjana. "Cukup Baik" dalam mengenal sandhangan panyigeging wanda dan sandhangan wyanjana.	73	C	Ananda Djati Angkasa Putra "Cukup Baik" dalam menceritakan isi teks tembang Gambuh. "Cukup Baik" dalam menceritakan kembali cerita wayang "Bima Bungkus" dengan ragam krama.
	b. Bahasa Inggris	70	C	Ananda Angkasa cukup dalam pengetahuan Bahasa Inggris	72	C	Ananda Angkasa cukup dalam keterampilan Bahasa Inggris

	c. PIA	74	C	Ananda Angkasa cukup dalam pengetahuan PIA	74	C	Ananda Angkasa cukup dalam keterampilan PIA
	d. Tembang Jawa	77	B	Ananda Angkasa baik dalam pengetahuan tembang jawa	77	B	Ananda Angkasa baik dalam keterampilan tembang jawa

### C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Baik dalam ekskul Pramuka
2	Komputer	Baik dalam ekskul komputer
3	Drum Band	Baik dalam ekstra drum band
4	Seni Lukis	Baik dalam ekstra Seni Lukis

### D. Saran-saran

Tingkatkan semangat belajarmu di kelas V nanti !
--------------------------------------------------

### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	-	135 cm
2	Berat Badan	-	31 kg

